



Même les députés du Social Democratic Front (SDF) ont refusé de voter pour leur camarade, l'hon Jean Michel Nintcheu.

A eu lieu ce jour à l'Assemblée Nationale le renouvellement du bureau. Jean Michel Nintcheu, député SDF, était candidat pour le poste de Président de l'instance.

Seulement, son redoutable adversaire, l'hon Cavaye Yeguié Djibril, a une fois encore rempilé sans surprise à la tête de l'Assemblée Nationale.

L'inamovible président de l'Assemblée Nationale, en poste depuis 1992, a été reconduit ce vendredi 18 mars 2022, au terme de l'élection du bureau, plébiscité avec 148 voix en sa faveur, contre une seule pour son challenger, l'hon Jean-Michel Nintcheu. L'on a enregistré par ailleurs 12 bulletins nuls.

Aucun député de l'opposition (SDF, UMS, PCRN, UDC), n'a donc voté pour l'hon Nintcheu, au moment où un prétendu Groupe parlementaire de l'opposition (16membres) dénommé l'Union pour le Changement veut voir le jour.

Elu du département du Mayo-Sava, région de l'Extrême-Nord, le très honorable Cavaye Yeguié Djibril, est ainsi porté au perchoir pour la 30e fois consécutive,

Rappelons que Cavaye Yeguié Djibril est député à l'Assemblée Nationale depuis 1973, il occupe les fonctions de président de l'auguste chambre depuis 1992.